

Republicanos, valencianos

La candidatura de Félix Azzati y Faustino Valentín representa la transformación de Valencia y la muerte política de quienes llevan a la ruina los intereses del Municipio.

La candidatura de Félix Azzati y Faustino Valentín es la de la disciplina republicana; la del triunfo de la democracia; la de la derrota del carlismo y los traidores a nuestros ideales.

La candidatura de Félix Azzati y Faustino Valentín es, en suma, la que simboliza el amor a Valencia; la protesta contra los ladrones de las arcas municipales y confeccionadores de un presupuesto insoportable; la defensa de la República y el predominio de los republicanos en la Ciudad.

Hoy vamos a reñir un singular combate.

¡Por justicia, por disciplina, por amor a Valencia, votad a Azzati y Valentín!

LA SEÑORA

D.^a Francisca Moreno Puchades

Viuda de D. Francisco Catalá

falleció ayer, a las cuatro de la tarde

A LOS 36 AÑOS DE EDAD

R. I. P.

Sus desconsolados padres D. Francisco y doña Francisca Paula, hijos Francisco, Ernesto y Gabriel, hermanos doña Elvira, D. Francisco y D. Daniel, hermano político D. Salvador Regles y demás parientes, ruegan a sus amigos la tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver, que se verificará esta tarde, a las cuatro, desde la casa mortuoria, San Vicente, 280, fábrica de jabón, a la Plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.

No se reparten esquelas.

Candidatura de Unión Republicana PARA DIPUTADOS Á CORTES

D. Félix Azzati Descalci.

D. Faustino Valentín Torrejón.

Venéreo, Sífilis

Se cura sin inyecciones, pronto y radicalmente con

SÍFILIS

Se cura sin inyecciones, pronto y radicalmente con

AVARIÓN

Gambr., San Fernando, 34; Moscardó, San Salvador, 13; y Contat y C.^a, Mercado, 72.

PRECIO DE LA CAJA, 5 PESTETAS

POR VALENCIA!

¡A la victoria!

El partido local de Unión Republicana ha elegido como sus representantes en la lista de hoy a D. Félix Azzati y D. Faustino Valentín. Sus dotes de honradez, inteligencia, amor a los principios liberales y a la ciudad hanse exteriorizado fuertemente desde sus respectivas posiciones, han expuesto en su libertad y su vida, sus intereses todos en aras de grandes ideales de humanidad y han continuado la magna obra de Blasco Ibáñez y su sucesores por otros días republicanos.

Los nombres de Azzati y Valentín constituyen un símbolo en las presentes circunstancias. Ellos encarnan la protesta de Valencia entera contra las torpezas e inmoralidades de la mayoría del Ayuntamiento; pero persiguen la reivindicación del nombre de los valencianos, escarmentando por el general Echegú; con ellos van imposible la vida de cualquier colectivo de partido político; ellos son, a la vez, candidatos del insigne Blasco Ibáñez a quien nadie iguala en honda carifio hacia el maestro.

A los republicanos y aquellos que sin miedo sienten purísimo amor a la patria, se les presenta claramente definido el camino que deben seguir. Los republi-

canos que voten a Simarro inferirán grave daño a la organización republicana de Valencia. Los valencianos que otorguen sus sufragios a Simarro destruirán, a su vez, un gran instrumento de cultura y de buena administración; los que apoyen a Moliner ó Simó laboran por su propio mal porque contribuirán a vigorizar la coalición, ya casi destrozada, culpable de los enormes perjuicios que han sufrido los intereses de nuestro Municipio.

Por todo ello la batalla de hoy—la más importante de cuantas hemos librado desde hace muchos años—va a decidir la suerte del republicanismo valenciano y la de los sagrados intereses de la ciudad.

Valencianos, republicanos: mirad a vuestra conciencia, pensad en la defensa de vuestros sagrados intereses y obrad en consecuencia.

Si así lo hacéis, vuestros votos serán seguramente para Félix Azzati y Faustino Valentín.

Sabemos que nuestros enemigos—algunos, amigos de ayer—preparan para hoy un indigno ardid con que extravíar a los correligionarios.

Estad preparados, republicanos, y no prestéis atención a los que con el mayor desahogo tachan de apócrifos los telegramas de Blasco Ibáñez é insultan a tan ilustre caudillo.

Correligionarios: Simarro por medio de una carta y Beltrán desde su periódico, han puesto en duda el honor inmaculado de Blasco Ibáñez. Contestadles dignamente en las urnas.

Otro despacho de Blasco Ibáñez

“Sempere.—Casa editorial.—Gran Vía.—Valencia. París 49.274-47-7-11.

Ruégole visite con urgencia a Simarro para afirmarle autenticidad de todos mis telegramas publicados en EL PUEBLO con mi firma.

Simarro ha recibido dos despachos míos, pero pidiendo respeto a los acuerdos de la Junta. Afírmele deploro se apele á semejantes maniobras impropias de la seriedad de los intereses que se ventilan.

Publíquese, pues, hoja suelta con todos los despachos míos, éste inclusive.

BLASCO IBÁÑEZ.”

¿También es apócrifo, Sr. Simarro, el anterior telegrama dirigido por el caballero Blasco Ibáñez á su entrañable amigo, que á la vez lo es nuestro, D. Francisco Sempere?

El Sr. Sempere, cumpliendo los deseos de Blasco Ibáñez, visitó ayer por la tarde al doctor Simarro, con el cual celebró una extensa entrevista.

Como no queremos insistir más sobre este asunto, nos limitamos á ofrecer ese nuevo mensaje á los que atterramente afirmaron la falsedad de los telegramas de nuestro ilustre caudillo.

Correligionarios: Vigilad á Beltrán, Guillot y Llopis, Guiu y Llopis que cometan ilegalidades. Haced lo propio en el Grao con Américo Montoro y Martínez Sala.

Republicanos: Simarro calificó de “golpos é imbéciles” á cuantos republicanos se oponen á su candidatura. Demostrad que sois hombres honrados, conscientes.

El telegrama de Llopis

Julián Llopis, el que ha sido reelegido concejal con la oposición de la inmensa mayoría del partido está cometiendo verdaderas felonías contra el maestro Blasco Ibáñez.

Llama á estimados correligionarios y les exhibe una fotografía de un telegrama que al pie lleva el nombre de Blasco y en el cual se dice que el insigne caudillo desautoriza los despachos publicados en EL Pueblo.

Este telegrama es aquel á que aludimos ayer, enviado desde París por un canalita que debe á Blasco Ibáñez todo cuanto es.

Llopis no duda en ofender gravemente á Blasco Ibáñez, cuyo nombre usurpa periódicamente.

Además exhibe una carta que, según él, es la dirigida por Blasco Ibáñez al doctor Simarro.

No creemos que este señor deje circular un documento de indole privada, el cual en nada afecta, desde luego, á la seriedad de Blasco Ibáñez.

Si el doctor Simarro obrara así, su conducta merecería duros calificativos.

No haciéndolo claro está que Llopis no sólo falsea un telegrama, sino también una carta.

Y quien tal hace ofende á Blasco Ibáñez llamándole su amigo y maestro.

¡Alerta, republicanos!

Nuestros enemigos apelan á todos los medios para derrotarnos.

Desde la compra escandalosa de votos hasta los más indignos ardid, todo lo utilizarán durante el día de hoy.

Procurad, ante todo, impedir á toda costa la compra de votos; destruid las agencias instaladas al efecto y perseguid á las rondas de votantes falsos.

Conviene no olvidar—y sobre esto llamamos especialmente la atención de los correligionarios—que nuestros enemigos, atropello en los colegios.

Para ello es necesario que no abandonéis los colegios. Sobre todo desde las doce hasta las tres—en que están menos concurridos—y desde que comience el escrutinio hasta después de terminado.

Entonces acompañad á nuestros interventores, ya provistos de los correspondientes certificados, á la Casa de la Democracia, en donde se verificará el escrutinio general.

Vigilad especialmente á algunos republicanos sospechosos que se dedicarán á trabajar en pro de nuestros enemigos.

No echéis en olvido estas instrucciones que debemos cumplir con el mayor celo y con toda energía si fuera necesaria.

Correligionarios: Ramón Cortés, el que impidió que Azzati fuera proclamado por unanimidad, ha establecido en su domicilio, ultramarinos de la calle del Triador, esquina á la del Torno del Hospital, una agencia de compra de votos para Simarro. Imponedle la legalidad.

Desahogo coalicionista El porvenir . . . de Valencia

Los jaloneadores de la candidatura monárquica dicen al final de una semana electoral que hoy se decide el porvenir de Valencia. Quieren decir que del triunfo de la coalición depende el bienestar de nuestra ciudad.

Mejor fuera que al encomiar los nombres de Simó y Moliner puntualizaran los beneficios que Valencia debe á la coalición desde que el vergonzoso conglomerado carlista-alfonseño anuló el Ayuntamiento.

Un manifiesto, una relación de los trabajos realizados en el orden económico, y en cuanto al embellecimiento de la capital se refiere sería el mejor acicate para los electores.

Y mintiendo se han atrevido á hacerlo. Y aunque esto recordatorio no lo hacemos para cejar votos, entre otras razones porque cada cual sabe á estas alturas lo que ha de votar, conviene repetir que la coalición monárquica bajo ningún concepto ha favorecido á Valencia.

Descartemos á Moliner, de quien se rien desde los carlistas, pasando por los conservadores y liberales, hasta los ligeros, porque eso lo Popito Villalonga (dicho sea sin ofensa para el difunto), encapsillado ó suelto hubiera mantenido su candidatura, y veamos la significación del otro candidato, lo que representa Simó en estos momentos en que, según su órgano, va á decidirse el porvenir de los valencianos.

La coalición se hizo para regenerar la administración municipal, para restaurar el esplendor de las fiestas religiosas y para restablecer el imperio de la ley, el orden, perturbado de continuo por los republicanos.

Como ha administrado y administra la coalición, es de todos sabido: permitiendo que empresas poderosas se apoderen de terrenos propiedad del común, aumentando los arbitrios, dejando de cobrar los que darian rendimientos saneados á la caja municipal y comulgando las inmundicias y los chanchullos, ya denunciados y no denegados, en beneficio de los amigos de Simó, que robaron el dinero á los valencianos con la complacencia del candidato de hoy.

Restauraron el esplendor de las fiestas religiosas, dando al cetro el dinero que negaban á la Perla de Julio de 1912 y á la de este año, para la que no han consignado Simó y sus compinches ni una peseta.

Y restablecieron el orden, saliendo á la vida pública el diario carlista, manchado con la sangre inocente del obrero José Bellón, erim con no hemos perdonado los republicanos; educando á los párvulos del requeté para el asesinato, con el vilísimo reparto de armas de fuego, hasta que la brava juventud nos recluyó á patadas en la cueva carlista.

Ese figurón, que pretende sojuzgar á los demás elementos de la mayoría monárquica, estuvo ausente del Ayuntamiento por espacio de un año, permitiendo que sus correligionarios desvirtuaran al partido—si es que esto puede ser—y cuando ha vuelto ha sido para sancionar con su voto la última monstruosidad perpetrada por la coalición: el presupuesto municipal, que ha hecho levantar en masa á todos los valencianos, sin distinción de clases é ideas.

Bastaría el solo hecho de la reciente huelga general, para que hoy la Valencia honrada desahuyase á Simó de las urnas. Simó ha tenido una intervención activa y directa cerca de las autoridades, siendo un obstáculo para solucionar el conflicto y pidiendo desde su periódico que la guardia civil acuchillara á los “golpos” de los gremios.

Simó influyó para que Gobernador y Alcalde sitiaron por hambre á los valencianos hasta que se rindiesen sin condiciones.

Simó, que, con Maestre, constituye el alma negra de la coalición, ha aplaudido al Gobernador, cuando esta nulidad con

bastón de mando llamó faccioso y se dio el nombre de resistencia contra el presupuesto.

Y si en el orden administrativo municipal nada hizo Simó, si azuzó á los caballeños del requeté contra la guardia civil, agrediendo en Alcañet, si contribuyó á que la paralización del comercio y la industria durase cinco días, perjudicando á las clases productoras, ¿con qué derecho, con qué autoridad se dirige Simó al cuerpo electoral solicitando sus sufragios?

Si en vísperas de elecciones hubieran cometido los republicanos una felonía como la comética por el carlismo, ¿qué habrían dicho de nuestros candidatos los que aún tienen la osadía de amenazar á la opinión con el sarcasmo de que hoy se decide el porvenir de Valencia?

¡Votad á Simó, “golpos” obreros; votad á Simó, comerciantes é industriales faciosos; votad á Simó, militares: á ese que dijo en su periódico el día 2 de abril último que los militares huyeron como gallinas en el Plá del Pou!

UNIÓN REPUBLICANA IMPORTANTÍSIMO

A todos nuestros interventores y encargados de las Secciones se les ruega que tan pronto se celebren los escrutinios en sus respectivos colegios envíen sin pérdida de tiempo á la Casa de la Democracia, calle Alfredo Calderón, núm. 11, un certificado del resultado de la elección, firmado por el presidente de la mesa, los adjuntos é interventores, pues teniendo noticias que se intenta llevar á cabo una burda manobra política, precisa para evitarla que llegue á nuestro conocimiento lo antes posible el resultado total de la elección.

Electores: Gentes de mala fe proponen á diario la retirada de alguno de nuestros candidatos. Desprecia tan burda especie.

Azzati y Valentín van, unidos como hermanos á la lucha, porque así lo ha decidido la Junta de Circunscripción.

¡A la victoria!

Leed, correligionarios

Para desmentir oficialmente á cuantos proponen por ahí las mayores infamias creemos conveniente reproducir el acta de la sesión celebrada el 1.^o del último Febrero por la Junta de Circunscripción de nuestro partido para la proclamación de candidatos.

He aquí una copia del citado documento, en la parte que á este asunto se refiere:

La Presidencia (Sr. Sany) hace leer la parte del Reglamento aprobada, concerniente á las votaciones para la designación de Candidatos y es ratificada, por cuyo acuerdo se requiere para ser proclamado candidato en la primera votación cuarenta votos, en la segunda treinta y en la tercera simplemente mayoría sobre los demás.

El Sr. Sanyer solicita de la Junta que la candidatura del Sr. Azzati sea designada por aclamación, pero que le basta que oponga á ello para retirar inmediatamente su proposición.

El Sr. Barral manifiesta que como los señores componentes de la Junta deben es unánime en pro del Sr. Azzati, y ésta vicisitudes que actualmente atraviesa, se adhiere en un todo á lo propuesto por el Sr. Sanyer y solicita también la designación del Sr. Azzati por aclamación.

El Sr. Cortés se opone y pide que sea por votación.

El Sr. Ferrando hace suya la proposición de los Sres. Sanyer y Barral y ruega al señor Cortés dé explicaciones ó diga los motivos por qué se opone á que el Sr. Azzati sea proclamado por aclamación, ya que estos son los deseos del partido.

El Sr. Bort dice que la proposición del Sr. Sanyer le satisficaría y llenaba sus deseos, pero desde que hay un vocal que pide votación, es preciso que se cumpla el Reglamento.

El Sr. Marín pide a todos desinterés y abnegación en pro de nuestros ideales...

Seguidamente se suspende la sesión por diez minutos para que los señores de la Junta se pongan de acuerdo para la elección de candidatos...

D. Félix Azzati Descalet, 36 votos. D. Faustino Valentín Torrejón, 27. D. Adolfo Beltrán Ibañez, 20. D. Luis Simarro Lacabra, 10.

habiendo tomado parte en la votación 56 señores vocales. Como ninguno de los candidatos ha obtenido los votos necesarios en esta primera votación...

Se suspende la sesión por quince minutos para que los señores componentes de la Junta se pongan de acuerdo en la designación del segundo candidato...

habiendo tomado parte en esta votación 56 señores vocales y quedando proclamado candidato a la Diputación Cortés en este segundo voto...

Republicanos: El triunfo de Simarro es el de todos nuestros enemigos, el de la indisciplina, la muerte del republicanismo valenciano.

Hojas sueltas Han sido numerosas las que han circulado dirigidas por distintos candidatos. La que, defendiendo nuestra candidatura, publicamos ayer fue repartida con profusión y comentada favorablemente.

Ateneo Mercantil La Junta directiva tiene en proyecto una serie de conferencias científico-literarias, a cargo de los nombres más eminentes de los que integran la intelectualidad española.

En el despacho extraordinario se da cuenta de una comunicación del Gobernador aprobada, la reforma de un artículo del reglamento de arrendamientos...

Sobre un error El candidato republicano por Sueca señor Viniuxa, publicó ayer una hoja que reproducía en la parte que afecta a nuestro periódico.

En la Secretaría del Ateneo Mercantil siguen admitiéndose encargos de localidades entre los señores socios para dichos conciertos...

Valencianos: Simó, elegido concejal, abandonó sus deberes en el Ayuntamiento. Simó, candidato, es la representación de los coalicionistas, autores de toda inmoralidad y enemigos de Valencia.

Elecciones En "El Faro" y "El Popular" El candidato republicano Sr. Valentín visitó los Casinos "El Faro" del Puerto y "El Popular" del distrito del Hospital.

Mujeres nerviosas

Doña Josefa Fuentes Díaz, que vive en Marqués de la Constitución, núm. 4, tiende, estaba padeciendo, hacia largo tiempo, de una enfermedad nerviosa...



«He tomado las Píldoras Pink nos escribió esta señora—para curarme de una enfermedad nerviosa de que padecía desde mucho tiempo...

La excesiva irritabilidad del sistema nervioso, tan frecuente en las mujeres, casi siempre proviene de la anemia, de la pobreza de sangre.

Sabemos que de Silla vienen hoy un tal Joaquín Ferrer, caciquillo conservador, su hermano Casildo y otros con jornaleros de allá para votar en falso.

Debates municipales

Por primera convocatoria celebró sesión ayer tarde el Ayuntamiento. Presidió el Alcalde Sr. Maestre, y aprobó el acta de la sesión anterior...

En el despacho extraordinario se da cuenta de una comunicación del Gobernador aprobada, la reforma de un artículo del reglamento de arrendamientos...

Sobre un error

El candidato republicano por Sueca señor Viniuxa, publicó ayer una hoja que reproducía en la parte que afecta a nuestro periódico.

En la Secretaría del Ateneo Mercantil siguen admitiéndose encargos de localidades entre los señores socios para dichos conciertos...

Traspaso de una industria en marcha por no poderla atender su dueño. Razón: Bailía, 4, bajo, de 10 a 1.

Comerciantes é industriales

La victoria de Simarro sería el triunfo de Adolfo Beltrán, el ex gerente de la Vinícola.

La lealtad coalicionista

¿Quién vota á Simarro? Bautista el Parramita, en representación de los conservadores del distrito del Puerto, ha enviado beslamonos á aquellos electores...

La lucha anticaciquista

¡Pueblos libres, hombres de vergüenza, acabad con los caciques! Republicanos, liberales, demócratas, hombres libres, ciudadanos amantes de la independencia...

Este papel que depositáis en ella otorgando vuestro sufragio en favor de un nombre, es el que después ha de elevar á la categoría de representante vuestro á un ciudadano.

Los juicios de ayer. Todas las causas señaladas ayer en la Audiencia versaban sobre el mismo tema. El delito de hurto ostavo á la orden del día...

ESLAVA

Gran Compañía cómico-dramática. PROGRAMA PARA HOY. A las 8:30 y 6 tarde. Celia en los infiernos. El orgullo de Albucete. Vida Municipal.

Los últimos modelos de todos los sistemas de máquinas de escribir pueden adquirirse muy económicamente en la plaza de las Yervas, núm. 12.

El Sr. Valentín, espontánea y noblemente, manifestó que la reseña no reflejaba en el punto concreto que le interesaba al señor Viniuxa, ni la intención ni las palabras de su discurso...

La victoria de Simarro sería el triunfo de Adolfo Beltrán, el ex gerente de la Vinícola.

CIRCO REGÜES

SESIONES PARA HOY. 1.ª sesión, 3 tarde. 2.ª sesión, 5 tarde. 3.ª sesión, 6:30 tarde.

Tribunales

Los juicios de ayer. Todas las causas señaladas ayer en la Audiencia versaban sobre el mismo tema. El delito de hurto ostavo á la orden del día...

El Gobierno dispuso ayer que en cada uno de los colegios electorales haya dos agentes de la autoridad á disposición del presidente, como no hay policía y guardias de Seguridad en número suficiente para todo el servicio...

ESLAVA

Gran Compañía cómico-dramática. PROGRAMA PARA HOY. A las 8:30 y 6 tarde. Celia en los infiernos. El orgullo de Albucete. Vida Municipal.

Los últimos modelos de todos los sistemas de máquinas de escribir pueden adquirirse muy económicamente en la plaza de las Yervas, núm. 12.

El Sr. Valentín, espontánea y noblemente, manifestó que la reseña no reflejaba en el punto concreto que le interesaba al señor Viniuxa, ni la intención ni las palabras de su discurso...

Los últimos modelos de todos los sistemas de máquinas de escribir pueden adquirirse muy económicamente en la plaza de las Yervas, núm. 12.

Academia Preparatoria.-Tapineria, 19

Preparación completa, con arreglo á los últimos programas, para las próximas oposiciones de Telégrafos. Exitos en las anteriores.

Las Barracas

Realiza las existencias en bordados, puntillas y otros sobrantes del año 1918. Recibimos nuevos surtidos para los depósitos de los referidos artículos.

FOX Máquinas para escribir FOX

La más perfecta, la más fuerte y duradera. Última creación norteamericana. PRECIO, 750 PESETAS.

Salón Cine Romea

San Vicente, 106. Programa para hoy. Vistas panorámicas. La mujer de papá.

Noticias

El Gobernador dispuso ayer que en cada uno de los colegios electorales haya dos agentes de la autoridad á disposición del presidente...

Los últimos modelos de todos los sistemas de máquinas de escribir pueden adquirirse muy económicamente en la plaza de las Yervas, núm. 12.

El Sr. Valentín, espontánea y noblemente, manifestó que la reseña no reflejaba en el punto concreto que le interesaba al señor Viniuxa, ni la intención ni las palabras de su discurso...

Los últimos modelos de todos los sistemas de máquinas de escribir pueden adquirirse muy económicamente en la plaza de las Yervas, núm. 12.

Cine 'El Cid'

El programa de hoy está compuesto de ESTRENOS y de los mayores ÉXITOS...

Doña Francisca Moreno Puchades Ayer, a las cuatro de la tarde, dejó de existir la virtuosa señora...

DE LA REGIÓN

SAGUNTO Ha sonado ya el clarín de la batalla; los heraldos anunciadores de la refriega política...

El candidato republicano independiente D. Ricardo Soriano, viene decidido a regenerar la actual situación...

El día pudiera ser tan triste como una línea de ideas entre la diversidad de opiniones...

Teatros

PRINCIPAL. Hoy domingo se darán en nuestro primer teatro dos grandes funciones...

PRINCESA. Tres grandiosas funciones se celebrarán hoy en este teatro.

ESLAVA. Hoy se representará en este teatro, por la tarde a las 8 y a las 10...

MARINA. En la función de anoche debutó el notable actor transformista...

CINE ROMBA (San Vicente, 106)

Para reparar en que es día festivo y que además el lleno asegurado presenta para hoy un programa que además de extenso...

Circo Regües

Para hoy se anuncian en este Circo cinco sesiones, en las que trabajarán los números más salientes de que se compone la compañía.

En todas ellas tomarán parte, alternando con otras atracciones, el Circo japonés y la tan celebrada 'Familia Frediani'...

Salón Sanchis

Hoy grandes funciones desde las tres y media, poniéndose en escena las bonitas zarzuelas '¡Abre me la puerta!', 'El país de las hadas'...

Sucesos

Parida copada en Benaguacil. Ampliando la información que antes dimos ocupándonos de la partida de disculpas de Caco copada en Benaguacil...

Francisco Alonso Alcolea, de 24 años, de Cartago; Ramón Guillén Jorge, de 25, de Cartago; Emilio Asins Puchol (s) Mistero...

Como se ve constituyen una comunidad, perfectamente organizada; lo que ignoramos es si contaban también con domicilio propio para solas y esparcimiento de los señores socios.

En la estación del Norte, en los muelles de pequeña velocidad, se incendiaron ayer mañana tres vagones cargados de leña...

Enfeno de suicidio. Por cuestiones matrimoniales intentó poner fin a su vida una joven de 27 años, llamada Amparo García Ferris.

Amago de incendio. Lo hubo anoche a las 9:30 en un departamento del cuartel de la guardia civil del camino de Algor, quemándose parte de una casa.

Los dentíficos HIGEA no contienen ninguna sustancia perjudicial al esmalte dental y mucosas de la boca.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.—A las 8, La Favorita.—A las 9, El barbero de Sivilgia.

TEATRO DE LA PRINCESA.—A las 8, El orfeón huérfano o el registro de la policía.

TEATRO APOLO.—Gran Cine.—Todos los días estrenos de películas.—Reservas continúan hasta las 12:30 de la noche.

CINE MODERNO.—(Frente a San Gregorio).—A las 8, Los días oscuros de películas.—Reservas continúan hasta las 12:30 de la noche.

Trinquete de Pelayo

PARA HOY.—Palleret de Paterna, Chiquet de Alberich y Conill, contra Bullet, Llauroret y Rafelo. Juego libre. A 60 tan.

Fonda la Central

Cubiertos de 1,150 y 2 pesetas; abonos desde 45 pesetas al mes dos comidas diarias; hospedajes de 3 y 4 pesetas. Servicio a la carta. Calle dels Transits, 4. La Central, Valencia.

PURGACIONES

El remedio más eficaz de los conocidos hasta hoy para curar las purgaciones, tozas blancas, eritemas, gota miliar, etc., es la inyección de Yodo Yodo Palacios.

Májera, dentista

Esta tarde recibiré a una comisión de Cuenca, que trata de pedir que se aplacen las elecciones en aquella provincia...

Alcance de la Tarde

La 'Gaceta'—Lo que dice la prensa.—Disposiciones de Guerra.—Los de Cuenca.

Entre otras, publica la 'Gaceta' las siguientes disposiciones: Convocatoria de ingreso en la Academia del cuerpo Administrativo de la Armada.

«El Imparcial» dice: Los procedimientos de propaganda maurista serían plausibles sino los inspira el odio.

«El Radical» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

«El Liberal» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

«El Imparcial» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

«El Radical» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

En el ministerio de la Gobernación.—Lo que dice Dato.

El ministro de la Gobernación, señor Sánchez Guerra, recibió un despacho del gobernador civil de Málaga...

«El Imparcial» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

Calenturas rebeldes

Con el «Antimeningeo Bellver» se curan las calenturas y se evita la meningitis, que es el final de los catarras gástricos infecciosos.

Cine Moderno

(Local que ocupaba el cine El Turia) Todos los días grandes estrenos. Alquiler de películas y cinematógrafos. Es el más acreditado de Valencia.

Májera, dentista

Esta tarde recibiré a una comisión de Cuenca, que trata de pedir que se aplacen las elecciones en aquella provincia...

Por telégrafo y teléfono

«El Imparcial» dice: Los procedimientos de propaganda maurista serían plausibles sino los inspira el odio.

«El Radical» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

«El Liberal» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

De Marruecos

«El Imparcial» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

«El Radical» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

«El Liberal» dice: Si la Conjuración triunfara en Madrid, constituiría una prueba de que somos irredimibles.

Reformas en Correos

La dirección general de Correos prepara una importante mejora. Se trata de encargar a los administradores de la obtención de determinados documentos...

De Barcelona

Ha llegado el general Villar y Villate, nueva autoridad militar de la región. Los señores de la estación se hallaban los gobernadores civil y militar...

CONFERENCIA

Madrid, 7, 8:30 noche. SERVICIO ESPECIAL PARA EL PUEBLO

Failo condenatorio

Bilbao.—La Audiencia ha condenado a la Diputación a devolver al Banco del Río de la Plata 825.000 pesetas...

Sevilla homenajeando a Belmonte

Sevilla.—Desde anoche había en la estación millares de sevillanos esperando a Belmonte.

Lluque

La semana próxima marchará a Cataluña y Valencia el director de la guardia civil general Lluque...

Los trabajos electorales.—Congreso de protección a los niños pobres.

Toda la prensa de la noche dedica sendas columnas dedicadas a dar instrucciones a sus respectivos correspondientes...

Lo que dice Sánchez

Sánchez Guerra es acosado a preguntas por los periodistas solicitando su opinión sobre las elecciones.

Weyler manifestará su disgusto a D. Alfonso

El lunes irá Weyler a palacio para indicar personalmente a D. Alfonso el motivo de su disgusto con el Gobierno.

Rescate de dos cantineros

El marqués de Lema ha manifestado haber sido rescatados los dos cantineros prisioneros en Marruecos...

Dando las gracias

El Gobierno alemán ha dado las gracias al español por los auxilios prestados al vapor 'Sanchar' embarrancado cerca de Tánger.

El Congreso postal

La Comisión permanente del Consejo de Estado ha acordado un crédito de 600.000 pesetas con destino al Congreso postal.

Los vitalicios.—Conferencia comentada.

Para 19 vacantes de senadores vitalicios hay 43 candidatos.

Llegada a Cádiz de los hermanos Dauder

Cádiz.—Zarpó para la Argentina el 'Reina Victoria' conduciendo 1.500 pasajeros, incluso el ministro de España...

Muerto por un rayo.—Noticias de Portugal.

Badajoz.—En Valverde, Mérida, un rayo mató al pastor Manuel Martínez, de 16 años.

CONFERENCIA

Madrid, 8, 4:30 madrugada. Un muerto y dos heridos

Tetán.—Telegramas oficiales dicen que anoche una patrulla de la moshalla encargada de perseguir a los merodeadores nocturnos...

Expectación electoral

Las calles están animadísimas por los propagandistas de las candidaturas electorales.

Lucha enconada.—Cacheos de la policía y la guardia civil.—Triunfan los republicanos.

Los mauristas y prietistas trabajan con ahínco asaltando los tranvías y los coches y asediando a los transeúntes...

De Barcelona

Ha llegado el nuevo capitán general, Villar y Villate.

El tren llegó retrasadísimo por haberse averiado la máquina en Zaragoza.

Villar y Villate.—Huelga de tranvías.

Ha llegado el nuevo capitán general, Villar y Villate.

El tren llegó retrasadísimo por haberse averiado la máquina en Zaragoza.

Accidente automovilista

Zaragoza.—Al regresar en automóvil el candidato García Sánchez, jefe provincial de los liberales...

Los sucesos de Orihuela

Orihuela.—El Alcalde ha recibido un anónimo asegurándole que en el Circulo Valerianista y Centro Obrero se fraguan complots peligrosos.

Grave confidencia

Orihuela.—El Alcalde ha recibido un anónimo asegurándole que en el Circulo Valerianista y Centro Obrero se fraguan complots peligrosos.

BOLSIN

Interior, 79,99. Amortizable, 99,10. Francos, 6,20. Libras, 26,80. París, 90,60.

A LOS COLECCIONISTAS

Mundo Gráfico. Nuevo Mundo. Bianco y Negro. Se encuadernan los tomos de estas revistas a 1,50, 2 y 2,50 pesetas.

Bergamín, enfermo

El ministro de Instrucción, Bergamín, se encuentra en cama a consecuencia de un fuerte catarro.

Oculista de Santa Bárbara

Cuación rápida de las enfermedades de los ojos. Tratamiento especial para las granjaciones. Calle de Colón, 31, bajo.—Valencia.

